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文部科学省から委託を受けている人権教育研究推進事業も２年目を迎えました。昨年度

は、保護者の方や地域の方・外部組織の方の協力もあり、少しずつですが子どもたちに人

権感覚が育ってきました。しかし、まだまだ相手の気持ちを理解できなくてトラブルにな

ってしまうことがあります。引き続き、人権に関する知的理解をもち、人権感覚を身に付

けた子どもを育てていきたいと思います。

本年度は新しい取組として、男女混合名簿を実施することにしました。学級写真も男女

混合にしたり、朝礼時の整列も男女混合の背の順で並んだりしています。

また、１０月３１日（水）に、文部科学省から視学官に来校していただいて研究発表会

を開催する予定です。研究推進にあたり、ご家庭にご面倒をおかけすることも出てくると

思います。ご理解ご協力をよろしくお願いします。

本年度も研究主題は

「なかよしと勉強が好きな子」の育成

－共に認め合い学び合う、学級づくり・授業づくりを通して－

です。

☆ペア活動『名刺交換会』☆
本年度も異学年交流活動を進めるために、ペア活動を実施します。昨年度同様、１年生

と６年生、２年生と４年生、３年生と５年生を交流学年とし、基本的に出席番号順でペア

を作ります。ペア除草、ペア落ち葉拾い、ペア読書等の活動を予定しています。

５月８日の業前の時間を利用して、ペアでお互いを確認するために『名刺交換会』を行

いました。名刺には、相手の名前、自分の名前、メッセージ等を書き込み色を塗りました。

【６年生の感想】
・ わたしとペアになった子は、とてもかわいくてうれしくなりました。握手をしたとき、とても手がやわらかくて小さくて、

握りつぶしちゃいそうになりました。

・ 「いぬ」とまだ慣れない鉛筆で一生懸命書かれた好きなものが名刺。もらったとき、とても心が温かくなりました。

・ 握手をしたとき、ぼくが入学したときのことを思い出しました。

・ 入学式のときから友達だったので、もっと仲良くしたいと思いました。字がすごくきれいでした。

・ 今までしゃべったことのない子と触れ合うことは、とてもよいことだと思いました。もっと多くの人と触れ合いたいです。

【１年生の感想】

・うれしかった。 ・なかよくしたいとおもった。 ・たのしかった。

・やさしそうだとおもった。


